

Appairemment, tout va très bien!

Messages clés à retenir des programmes de mentorat de la SCR

Travailler avec le Dr Silverman dans le cadre des programmes de bourse d'été de la SCR a été une expérience extraordinaire. Ses conseils et son appui tout au long de mon projet m'ont permis de développer des compétences essentielles en recherche clinique, en plus de m'encourager à poursuivre mon intérêt pour la rhumatologie. Il est certain que je m'efforcerai de soutenir les étudiants en médecine, de la même façon que l'a fait mon mentor pour moi, lorsque je serai devenue une clinicienne-chercheuse.



- Erika Lee, mentorée

Jamais plus je n'aurai une telle occasion de perfectionner mes compétences en matière de relevé de l'historique des patients et d'aptitudes cliniques qu'avec cette attention personnalisée juste pour moi d'un rhumatologue chevronné dont j'ai pu bénéficier dans le cadre de ce programme de mentorat. Le message clé que je retiendrai est que la rhumatologie permet au clinicien de pratiquer une médecine systémique, allant de la néphropathie lupique à la vascularite du SNC, nécessitant un vaste éventail de connaissances.



- Megan Himmel, mentorée

Ce que j'aime le plus du mentorat est de pouvoir être témoin de l'excitation des résidents à l'égard de la rhumatologie et d'assister à leur croissance et développement du début à la fin de l'expérience.



- Dre Shirley Chow, mentor

Le programme de mentorat de la SCR offert dans le cadre de l'assemblée annuelle de la SCR a été une précieuse expérience pour moi qui assistait à ma première assemblée. Le fait d'être associé à un mentor m'a permis de me familiariser avec le fonctionnement de l'assemblée, les conférences et débats à ne pas manquer et de nombreuses activités sociales. Mais le plus important, c'est que par le biais de discussions avec mon mentor, j'ai pu bénéficier d'un meilleur point de vue, mieux informé, sur les remarquables occasions de formation et de carrière qui existent en rhumatologie!



Je crois sincèrement que le programme de mentorat a contribué à faire de cet événement une expérience des plus agréables et j'espère que le programme sera maintenu pour les futurs résidents!

- Mark Warwas, mentoré

Les programmes de bourse d'été de la SCR

Il y a une forte demande pour de nouveaux rhumatologues au Canada. Les programmes de bourse d'été sont un excellent moyen pour les étudiants en médecine d'accroître leur expérience et leur intérêt pour notre important domaine de spécialisation.



www.rheum.ca

- Les mentors sont toujours encouragés à se porter volontaires! La SCR est heureuse d'accueillir tous les rhumatologues du milieu communautaire et universitaire qui, par leur expertise, souhaitent contribuer à nos programmes.
- Pour de plus amples renseignements, veuillez visiter notre site sur www.rheum.ca/fr/students/summer_studentship ou communiquer avec Christine Charnock à christine@rheum.ca.